

エプロンコーナー

『あきつフェスティバル』

2年ぶりに開催されたあきつフェスティバルは、2日間とも小春日和の暖かな日となり、多くの方で賑わいました。他町から来られた方から「このイベント待っていました」と声をかけて頂き、私達は、張り切って「じゃがいもドーナツ」と「ぜんざい」を作りました。沢山の方に食べて頂く事が出来、とても嬉しく思います。有難うございました。



●女性部活動 ア・ラ・カルト

『慰問活動』と『企業視察研修』…10月7日

「老人介護施設 あきまろ園」のご協力を頂き二つの事業を一緒に行いました。



最初に、地域の方と部員で、大正琴・フラダンス・手品・歌を披露しました。そして、デイサービスのご利用の方と一緒に、銭太鼓を持って体操をし、童謡を歌いました。抹茶と饅頭のお接待も喜んでいただけました。その後、地域の参加者の方に施設内を見学していただきました。皆さん、熱心に質問をされ、ウォーターベッドも体験されました。施設の方には、お忙しい中大変お世話になり、有難うございました。

『全国大会』…10月29日

「第21回商工会女性部全国大会inしまね」に安芸津町商工会女性部員18名で参加しました。道中、福富やたたらば壱番地の道の駅を巡りながら松江に到着。昼食に松江名物の「鯛めし」を頂き、大満足でした。その後、会場の松江市総合体育館で地元の部員から温かい歓迎を受けました。

館内では全国から集合した2300名以上の部員の多さと熱気に圧倒されました。各地から選出された6名は、町おこし、名産品の開発等、知恵と工夫を凝らした経験を熱く発表されました。

主張発表の最優秀賞の山梨県代表の発表は、多くの外国人観光客をもてなすための英会話学習から指しし英会話集の考案。更に言語を増やし、(来年のオリンピック自転車競技のホストタウン) 5000部も増刷されました。発想・思考・実行力に大変感動をしました。また、熊本県代表の“小さな事でも自分に出来る貢献を”の発表は、心から共感し私も小さな一歩を踏み出せたらと強く思いました。続いての講演「神在月の国 出雲へようこそ」はユーモアたっぷりで分かり易く出雲神話の世界に魅了されました。

今回の研修で、一日一緒に過ごした女性部員との親睦も深まり、有意義な一日となりました。お世話くださった皆様に感謝致します。 k・m



■青色申告会事業報告



■青色申告会事業報告

東広島青色申告会（西条・黒瀬町・福富町・豊栄町・河内町・安芸津町）は中国地方青色申告会の中からモード青色申告会の中から選定され、事業に取り組んでいます。詳しくは商工会まで！

</